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Une entreprise industrielle et commerciale Française reconnue pour son design, sa capacité 
d’adaptation au marché, la qualité de ses produits et le service apporté à ses Clients.

A reliable company, with a strong reputation for the quality of  its design, its rapid adaptation to the market 
evolution, its product quality and the upmost customer service.

SCIAE se réserve le droit de modifier sans préavis tout ou partie de ses collections - Meubles vendus sans accessoire
ne pas jeter sur la voie publique / iconographie: fotolia /

NOUS AVONS UNE TRADITION D’AVANCE…
WE HAVE A TRADITION OF FORWARD PROGRESS....

… par notre créativité

La Champagne Ardenne est le berceau de notre Entreprise, vouée à la fabrication du meuble. Cette tradition 
est ancrée au cœur de notre Société depuis sa création après-guerre par Georges Scianaméa.
La SCIAE, avec son équipe de 65 spécialistes du meuble, cultive et développe ce savoir-faire français. Ces 
hommes, garants du travail « bien fait », mettent leurs compétences au service de la qualité et de la créativité.

…Thanks to our creativity

The Champagne Ardenne region is home to our business, dedicated to furniture making. This tradition is rooted at the heart of our 
company since its creation by Georges Scianaméa in the post-war period.
SCIAE’s team of 65 furniture specialists cultivates and develops this typical French know-how. These men, so respectful of “well 
done” work, use their expertise to ensure quality and creativity.
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CHEVET SUSPENDU 1T GAUCHE N°11
BEDSIDE TABLE LEFT N°11

L 51 x H 25 x P 37 cm
19CE1301

CHEVET SUSPENDU 1T DROIT N°12
BEDSIDE TABLE RIGHT N°12

L 51 x H 25 x P 37 cm
19CE1201

COMMODE 3T N°22
CHEST OF 3 DRAWERS N°22

L 120 x H 86 x P 46 cm
19CE1403

ARMOIRE 4 PORTES N°25 LED incl.
4 DOORS WARDROBE N°25 LED incl.

L 200 x H 218 x P 55 cm
19CE5420

MIROIR N°23
MIRROR N°23

L 120 x H 60 x P 3 cm
19CE1711

LIT 160 N°19 LED incl.
BED 160 N°19 LED incl.
L 200 x H 90 x P 210 cm

19CE0316

LIT 140 N°18 LED incl.
BED 140 N°18 LED incl.
L 200 x H 90 x P 200 cm

19CE0314

CHEVET 1T N°21
BEDSIDE TABLE N°21
L 49 x H 42 x P 38 cm

19CE1101

Misez sur l’effet laqué, pour refléter la lumière ! Illuminez votre intérieur. Très sophistiqué grâce à ses détails en métal 
chromé, la gamme LICE allie à merveille l’aspect épuré du style contemporain et la praticité d’un meuble disposant de 

multiples rangements. Elle se distingue par ses détails en métal chromé qui viennent parfaire le blanc laqué brillant. 
Très graphique, elle donnera de l’allure à votre espace. 

Bet on the lacquered effect, LICE to reflect the light! Illuminate your interior. Very sophisticated thanks to the chrome details. 
The LICE range perfectly combines the sleek appearance of contemporary style and the practicality of a piece of furniture 

with multiple storage spaces. It is distinguished by its chrome metal details that complement the white gloss lacquer.
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